



NEWSletter

Tanhana Dharmma Mangrva | edisi 184, November 2024



Versi Digital

Selamat Datang Gubernur Lemhannas RI Dr. H. TB. Ace Hasan Syadzily, M. Si.



Plt. Gubernur Lemhannas RI
Resmi Menutup Jakarta
Geopolitical Forum VIII/2024



Sekretaris Utama Lemhannas RI:
Konsensus Adalah Kesepakatan
Besar yang Harus Dipegang
Sampai Titik Darah Penghabisan



Pelaksanaan Olah Sismennas
Guna Melatih Peserta PPR 67
Mengambil Keputusan Strategis
di Tingkat Nasional

Daftar Isi

- 2 Sesi Pleno Pertama Jakarta Geopolitical Forum VIII/2024: *Geopolitics and Maritime Whole of Government in the Region*
- 3 Sesi Pleno Kedua Jakarta Geopolitical Forum VIII/2024: *Strategic Partnership For Sustainable Maritime Industry*
- 4 Sesi Pleno Ketiga Jakarta Geopolitical Forum VIII/2024: *Maritime Security And Challenges In The Region*
- 5 Sesi Pleno Keempat Jakarta Geopolitical Forum VIII/2024: *Projecting Future Challenges In Maritime Security*
- 6 Plt. Gubernur Lemhannas RI Resmi Menutup Jakarta Geopolitical Forum VIII/2024
- 7 Sekretaris Utama Lemhannas RI: Konsensus Adalah Kesepakatan Besar Yang Harus Dipegang Sampai Titik Darah Penghabisan
- 8 Pelaksanaan Olah Sismennas Guna Melatih Peserta PPRA 67 Mengambil Keputusan Strategis di Tingkat Nasional
- 9 Lemhannas RI Selenggarakan Dialog Wawasan Kebangsaan di Provinsi Jawa Tengah
- 10 Lemhannas RI Selenggarakan Akselerasi Outcome Alumni Pelatihan Nilai-Nilai Kebangsaan di Manado, Sulawesi Utara
- 10 Penguatan Antikorupsi dalam Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan bagi Anggota DPD RI Periode 2024-2029
- 11 Dorong Hilirisasi Berdaulat, Lemhannas RI Selenggarakan Pemantapan Nilai Kebangsaan Bagi PT Pertamina Training & Consulting
- 12 Selamat Datang Gubernur Lemhannas RI Dr. H. TB. Ace Hasan Syadzily, M. Si.

Redaksi

Penanggung Jawab **Dani Wardhana**
Redaktur **Hendra Setiawan**
Penyunting/Editor **Bambang Iman Aryanto**
Pembuat Artikel **Naomi Augustina, Sucitra Puteri**
Penerjemah **Magista Dian Fitrilia, Dwi Ariyani**
Desain Grafis **Arini Maulidia**
Fotografer **Angga Mitra Tama**
Sekretariat **Maulida Arbaningsih**

Alamat Redaksi

Biro Humas Settama Lemhannas RI,
Jl. Medan Merdeka Selatan No. 10,
Jakarta Pusat, 10110
Telp. (021) 3832470
Email redaksihumaspubbit@gmail.com
Instagram: [@lemhannas_ri](https://www.instagram.com/lemhannas_ri)
Facebook: [@lembagaketahanannasionalri](https://www.facebook.com/lembagaketahanannasionalri)
Twitter: [@LemhannasRI](https://twitter.com/LemhannasRI)
Youtube: [Lemhannas RI](https://www.youtube.com/LemhannasRI)
TikTok: [@lemhannas_ri](https://www.tiktok.com/@lemhannas_ri)



Rabu

25
09/2024

Sesi Pleno Pertama Jakarta Geopolitical Forum VIII/2024: *Geopolitics and Maritime Whole of Government in the Region*

JAKARTA - Jakarta Geopolitical Forum VIII/2024 dengan tema "Addressing Geo-Maritime Resilience Challenges in the Indo-Pacific" berlangsung di Hotel Ritz-Carlton, Kuningan, Jakarta pada (25/9). Forum yang berlangsung selama dua hari ini mengumpulkan para pemimpin dan ahli dari berbagai negara untuk membahas tantangan ketahanan maritim di kawasan Indo-Pasifik yang tengah dilanda ketegangan geo-maritim.

Sesi pleno pertama yang dipandu oleh Dr. R.A. Adriani Kusumawardani, Direktur untuk Keamanan dan Ketahanan Maritim di Kementerian Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi mengusung topik "Geopolitics and Maritime Whole of Government in the Region". Diskusi diawali oleh Jenderal TNI (Purn) Luhut Binsar Pandjaitan, Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Republik Indonesia, yang memberikan pidato pembuka. Dilanjutkan oleh Wakil Menteri Luar Negeri Republik Indonesia Pahala Nugraha Mansury, S.E., M.B.A, yang memberikan pidato utama, menggarisbawahi kebutuhan kerjasama internasional yang lebih erat dalam menghadapi ancaman dan kejahatan di laut.

Kedua pembicara ini menyoroti pentingnya kerja sama regional dan internasional dalam memperkuat keamanan maritim.

Stéphane Mechat, Chargé d'affaires delegasi Uni Eropa untuk Indonesia, membahas bagaimana implementasi pendekatan keseluruhan pemerintah di kawasan Indo-Pasifik serta peran pemain utama dalam geopolitik kawasan tersebut. Sedangkan Dr. Kao Kim Hourn, Sekretaris Jenderal ASEAN, menyampaikan perspektif ASEAN tentang implementasi pendekatan keseluruhan pemerintah dalam menangani masalah maritim. Beliau mengemukakan peranan ASEAN dalam mengaplikasikan pendekatan ini untuk memperkuat ketahanan maritim di kawasan.

Direktur Eksekutif Executive Director of the Asia – Pacific Development, Diplomacy, and Defence Dialogue, Melissa Conley Tyler dari Australia, membahas posisi geopolitik negara-negara kekuatan menengah dan kontribusi mereka dalam implementasi pendekatan keseluruhan pemerintah. Tyler menekankan bagaimana negara-negara ini dapat mendukung upaya bersama dalam mengatasi ancaman maritim.

Rabu

25

09/2024

Sesi Pleno Kedua Jakarta Geopolitical Forum VIII/2024: *Strategic Partnership For Sustainable Maritime Industry*

JAKARTA - Dalam rangkaian Jakarta Geopolitical Forum VIII/2024 yang bertemakan "Addressing Geo-Maritime Resilience Challenges in the Indo-Pacific," yang berlangsung di Hotel Ritz-Carlton, Kuningan, Jakarta pada (25/9) dilaksanakan sesi pleno kedua yang dengan fokus pembahasan pada "Kemitraan Strategis untuk Industri Maritim Berkelanjutan". Diskusi dimoderatori oleh Radian Nurcahyo dari Kementerian Koordinator Maritim dan Investasi.

Sesi dimulai dengan pidato utama oleh Prof. Wihana Kirana Jaya, Staf Khusus Kementerian Perhubungan RI, yang membahas pentingnya kemitraan strategis dalam memajukan industri maritim yang berkelanjutan. Prof. Wihana menekankan pada kerja sama

regional dan global sebagai kunci untuk menghadapi tantangan keamanan dan keberlanjutan maritim di kawasan Indo-Pasifik terutama Indonesia.

Pembicara pertama, Dr. Martin Ingloft, Direktur Proyek Crimario, menyoroti solusi The Indo Pacific Regional Information Sharing (IORIS) dalam menghadapi ancaman keamanan maritim dan tantangan keselamatan, serta bagaimana IORIS memfasilitasi pembangunan kemitraan antara negara bendera dan pelabuhan, serta industri maritim di Indo Pasifik. Selanjutnya, Muhamad Resa, Direktur Manajemen Risiko Pertamina International Shipping, menguraikan gangguan utama yang mempengaruhi industri maritim dan pengaruhnya terhadap isu

sosial, ekonomi, dan operasional serta dampak keberlanjutan yang mengganggu terhadap industri maritim regional dan strategi mitigasinya.

Jakub Similski, Manajer Pengembangan Bisnis di Scytalys EFA Group, membahas pengembangan dan implementasi teknologi terkini dalam industri maritim, serta peran teknologi dalam mendukung industri maritim yang berkelanjutan. Terakhir, Rene Piil Pedersen, Managing Director A.P. Moller Singapore Pte Ltd (Maersk Line Singapore), menjelaskan bagaimana perusahaan multinasional dalam industri maritim mengadopsi praktik pengiriman yang berkelanjutan untuk mendukung kesehatan dan vitalitas ekologis, manusia, dan ekonomi.



Kamis

26

09/2024

Sesi Pleno Ketiga Jakarta Geopolitical Forum VIII/2024: Maritime Security And Challenges In The Region



JAKARTA - Memasuki hari kedua Jakarta Geopolitical Forum VIII/2024 yang bertemakan "Addressing Geo-Maritime Resilience Challenges in the Indo-Pacific," yang berlangsung di Hotel Ritz-Carlton, Kuningan, Jakarta pada (26/9) melaksanakan sesi pleno ketiga yang mengusung topik "Maritime Security and Challenges in the Region". Diskusi

dipandu oleh Dosen Senior Departemen Hubungan Internasional di Universitas Indonesia, Edy Prasetyono, Ph.D.

Wakil Menteri Pertahanan Indonesia, Letnan Jenderal TNI (Purn) Muhammad Herindra, M.A., M.Sc., membuka sesi dengan yang menggarisbawahi pentingnya

meningkatkan kerjasama pertahanan dan keamanan maritim di kawasan Indo-Pasifik. Herindra menekankan bahwa stabilitas maritim adalah kunci untuk proses perdamaian dan kemakmuran bersama, mengingat posisi strategis Indo-Pasifik yang menjadi jalur perdagangan penting global.

Dilanjutkan Sandeep Chakravorty, Duta Besar India, menyoroti bagaimana India memandang pentingnya geopolitik kawasan Indo-Pasifik dan menguraikan kepentingan maritim utama India. Dia juga mengemukakan visi India dalam mempromosikan tatanan berbasis aturan di kawasan, serta prinsip-prinsip utama yang harus mengarahkan kerja sama regional. Kemudian Admiral Vladimir Vorobeve, Wakil Komandan Angkatan Laut Rusia, mengeksplorasi dampak doktrin maritim terbaru Rusia terhadap keamanan dan ketahanan maritim regional, serta posisi dan pandangan Rusia dalam menjaga ketertiban di laut yang semakin kompleks dan multidimensi.

Wakil Kepala Staf Angkatan Laut Indonesia, Laksamana Muda Erwin S. Aldedharma, S.E., M.M., M.Sc., berbicara tentang Poros Maritim Global Indonesia dan Perspektifnya tentang Tata Kelola Laut yang Baik. Aldedharma menguraikan bagaimana kebijakan Poros Maritim Global Indonesia mempengaruhi keamanan maritim regional dan perspektif Indonesia dalam menjaga ketertiban di laut.



Kamis
26
 09/2024

Sesi Pleno Keempat Jakarta Geopolitical Forum VIII/2024: *Projecting Future Challenges In Maritime Security*

JAKARTA - Jakarta Geopolitical Forum VIII/2024 melanjutkan agenda hari kedua dengan sesi pleno keempat yang berfokus pada "Projecting Future Challenges in Maritime Security" di Hotel Ritz-Carlton, Kuningan, Jakarta. Sesi ini dimoderatori oleh Dr. Shafiah F. Muhibat, Wakil Direktur Eksekutif Research Centre for Strategic and International Studies (CSIS), yang dengan ahli mengarahkan diskusi antara para pembicara dan peserta.

Sesi dibuka dengan pidato dari Wakil Ketua Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN), Prof. Dr. Ir. Amarulla Octavian, S.T., M.Sc., DESD., ASEAN Eng., yang menggarisbawahi pentingnya riset dan inovasi dalam menanggapi tantangan keamanan

maritim yang semakin kompleks.

Pembicara pertama, Erik van der Veen, Kepala Kantor Program di Indonesia untuk United Nations Office on Drugs and Crime (UNODC) memaparkan tren masa depan kejahatan transnasional maritim dan dampaknya terhadap praktik keadilan pidana. Ia menekankan pentingnya kerjasama regional yang lebih kuat untuk mengatasi ancaman kejahatan maritim transnasional. Kemudian Masayoshi Mita dari International Committee of the Red Cross (ICRC), berbicara tentang "Adopsi Praktik Berkelanjutan dalam Industri Maritim". Mita menjelaskan bagaimana perusahaan multinasional dalam industri maritim mengadopsi praktik pengiriman yang

berkelanjutan untuk mendukung kesehatan ekologi, manusia, dan ekonomi, serta pengembangan teknologi hijau dalam industri maritim.

Laksamana (Purn) Sudarshan Y. Shrikhande AVSM, IN dari Australian National Centre for Ocean Resources and Security (ANCORS), Universitas Wollongong, membahas "Tantangan Kerjasama Keamanan Maritim di Masa Depan." Shrikhande mengeksplorasi bagaimana pengembangan teknologi mempengaruhi kerjasama keamanan maritim dan kemungkinan pengembangan tata kelola keamanan maritim regional untuk mencapai ketahanan terhadap risiko dan gangguan strategis.

Kamis

26

09/2024

Plt. Gubernur Lemhannas RI Resmi Menutup Jakarta Geopolitical Forum VIII/2024

JAKARTA - Setelah dua hari pelaksanaan Jakarta Geopolitical Forum (JGF) VIII/2024 mulai dari tanggal 25 September 2024, Plt. Gubernur Lemhannas RI Letjen TNI Eko Margiyono resmi menutup JGF VIII/2024 di Hotel Ritz Carlton, Jakarta, pada Kamis (26/9).

Atas keberhasilan JGF yang berlangsung selama dua hari tersebut, Eko Margiyono mengucapkan selamat kepada seluruh peserta dan penyelenggara acara. Mengakhiri forum berwawasan tersebut, Eko Margiyono mengatakan bahwa keamanan maritim telah berkembang melampaui konsep tradisional kekuatan angkatan laut dan kerangka hukum. "Diskusi hari ini telah menunjukkan kompleksitas perkembangan domain maritim, didorong oleh faktor-faktor seperti

globalisasi, perubahan iklim, ketergantungan ekonomi, dan kemajuan teknologi," ujarnya.

Telah didengar bersama dari para ahli tentang tantangan kebutuhan domain maritim di Indo-Pasifik, bahwa geopolitik dan situasi maritim menguasai kawasan, perusahaan strategis untuk industri maritim yang berkembang, keamanan maritim, dan tantangan di kawasan menunjukkan tantangan masa depan dalam keamanan maritim.

Kebutuhan akan keamanan, kerja sama, dan pendekatan komprehensif pemahaman menjadi sangat penting karena keamanan maritim tidak lagi dapat dikelola secara sepihak. Sejalan dengan hal tersebut, Eko Margiyono mengatakan dibutuhkannya kerja

sama aktor negara dan non-negara, serta keterlibatan dari pemangku kepentingan regional dan global.

Hal yang diperlukan saat ini adalah bertanggung jawab untuk terus bekerja sama memperkuat keamanan di kawasan Indo-Pasifik, mempromosikan praktik maritim yang berkelanjutan, dan memastikan bahwa laut tetap aman dan sumber daya bersama dan generasi mendatang.

Di akhir, Eko Margiyono berharap dapat melihat kolaborasi dan kemajuan berkelanjutan yang akan muncul dari diskusi di Forum JGF. "Saya berharap semua orang mendapatkan inspirasi dari diskusi-diskusi ini, dan sampai kita bertemu lagi," pungkasnya.



Senin

07

10/2024

Sekretaris Utama Lemhannas RI: Konsensus Adalah Kesepakatan Besar Yang Harus Dipegang Sampai Titik Darah Penghabisan

JAKARTA - Kedeputan Bidang Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan Lemhannas RI menyelenggarakan Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan Multikultural Jakarta di Oasis Amir Hotel, Jakarta, pada Senin (7/10).

Kegiatan dengan tema “Penguatan Kolaborasi Antar Lembaga dan Masyarakat Dalam Menetapkan Nilai-Nilai Kebangsaan Dalam Kehidupan Bermasyarakat, Berbangsa dan Bernegara” resmi dibuka oleh Sekretaris Utama (Sestama) Lemhannas RI Komjen Pol Drs. R. Z. Panca Putra S., M.Si. Dalam sambutannya, Panca Putra mengucapkan selamat kepada para peserta yang telah terpilih dan bersedia mengikuti kegiatan Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan Lemhannas RI.

“Mudah-mudahan itu akan memperkuat pemahaman teman-teman sekalian akan pemantapan nilai-nilai kebangsaan, (dan) cinta kepada Lemhannas Republik Indonesia,” ujar Panca Putra. Kegiatan tersebut merupakan momen yang sangat penting dan menjadi salah satu tugas diberikan negara kepada Lemhannas Republik Indonesia untuk berbagi, mengingatkan dan mengajak semua anak bangsa guna bersama-sama menjaga ketahanan nasional bangsa Indonesia.

Ketahanan nasional merupakan kondisi dinamis bangsa yang berisi daya tahan dan keunggulan bangsa Indonesia dalam menghadapi berbagai ancaman, gangguan, hambatan, dan tantangan baik



langsung maupun tidak langsung, yang datang dari dalam negeri maupun dari luar negeri. Ketahanan nasional Indonesia didasarkan dan bersumber dari empat konsensus dasar bangsa, yaitu Pancasila, Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia tahun 1945, Negara Kesatuan Republik Indonesia, dan Sesanti Bhinneka Tunggal Ika.

Melalui Kegiatan Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan yang dilaksanakan selama delapan hari, Panca Putra berharap peserta dapat memanfaatkan sebaik-baiknya seluruh rangkaian kegiatan secara saksama. Dengan adanya hal tersebut diharapkan peserta memiliki wawasan yang luas serta mampu mengimplementasikan nilai-nilai kebangsaan secara baik dan benar.

Selasa
08
10/2024

Pelaksanaan Olah Sismennas Guna Melatih Peserta PPRA 67 Mengambil Keputusan Strategis di Tingkat Nasional



JAKARTA - Deputi Pendidikan Pimpinan Tingkat Nasional Marsda TNI Andi Heru Wahyudi dalam Upacara Pembukaan Olah Sistem Manajemen Nasional PPRA 67 menyampaikan bahwa Olah Sismennas merupakan sebuah latihan simulasi hubungan kerjasama, koordinasi, dan sinkronisasi antar kementerian/

lembaga untuk menghasilkan dan mengoperasionalkan suatu kebijakan pemerintah yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan rakyat.

Dilaksanakan pada (8-10/10), Olah Sismennas Lemhannas RI bertujuan untuk melatih para peserta PPRA 67 dalam proses penyelenggaraan negara, sehingga mampu

memahami dan mengambil keputusan dalam kondisi kritis, mampu membuat kebijakan strategi dalam rangka memecahkan permasalahan nasional yang faktual secara komprehensif, integral, sistemik dan holistik. Seratus peserta PPRA 67 dibagi ke dalam 13 kementerian dan lembaga dalam rangka pelaksanaan Olah Sismennas yang mengusung tema “Koordinasi Lintas Sektoral Aparatur Pemerintah dan Pemangku Kepentingan Terkait Menuju Kematangan Demokrasi”.

Dalam skenario Olah Sismennas yang dilaksanakan akan tergambarakan berbagai dinamika kehidupan nasional yang diasumsikan secara logis, situasi yang dimunculkan dibuat dengan sedemikian rupa sehingga tercipta kesamaan atau kemiripan dengan keadaan dan dinamika yang sesungguhnya. Berbagai dinamika yang digambarkan akan memengaruhi kehidupan nasional utamanya dalam hal pembangunan nasional yang diselenggarakan menjadi lebih dinamis sesuai dengan skenario yang telah direncanakan.

“Diharapkan Olah Sismennas dapat meningkatkan kemampuan para peserta dalam proses pengambilan keputusan yang tepat dan strategis untuk memecahkan permasalahan nasional yang faktual secara komprehensif, integral, sistemik dan holistik,” kata Deputi Pendidikan Pimpinan Tingkat Nasional menutup sambutannya.



Rabu

09

10/2024

Lemhannas RI Selenggarakan Dialog Wawasan Kebangsaan di Provinsi Jawa Tengah

SEMARANG - Lemhannas RI melalui Kedeputan Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan menyelenggarakan kegiatan Dialog Wawasan Kebangsaan di Provinsi Jawa Tengah yang resmi dibuka oleh Sekretaris Utama Lemhannas RI Komjen Pol Drs. R. Z. Panca Putra, M.Si di Ballroom Metro Park View Hotel Semarang, pada Rabu (9/10). Kegiatan yang diikuti 100 peserta ini bertujuan untuk memperkuat kapasitas sumber daya manusia dalam rangka menyongsong Indonesia Emas 2045 sesuai dengan tema yang diusung "Penguatan Kapasitas Sumber Daya Manusia dalam Rangka Menyongsong Indonesia Emas 2045".

Dalam sambutannya, Panca Putra mengatakan bahwa tema yang

diangkat sangat relevan dan penting dalam konteks pembangunan dan tantangan bangsa Indonesia saat ini maupun kedepan. Peserta akan dibekali dengan materi utama, yakni Pancasila, UUD NRI 1945, Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI), dan Bhinneka Tunggal Ika. Selain materi utama, peserta juga akan dibekali materi penunjang, yakni pengantar pimpinan, pengantar program, perkembangan lingkungan strategis, kearifan lokal, dan petunjuk penulisan essay kelompok serta mekanisme diskusi.

Pada masyarakat 5.0 saat ini, kualitas sumber daya manusia menjadi kunci utama untuk mencapai kemajuan dan kesejahteraan suatu bangsa. Penguatan kapasitas

sumber daya manusia tidak hanya mencakup aspek pengetahuan dan keterampilan teknis, tetapi juga mencakup penguatan karakter bangsa yang berlandaskan wawasan kebangsaan dan semangat nasionalisme.

Di akhir sambutannya, Panca Putra berharap dialog wawasan kebangsaan yang berlangsung dapat berjalan lancar dan memberikan manfaat yang besar bagi semua peserta dalam merawat dan menjaga semangat nilai-nilai kebangsaan yang menjadi modal utama dalam mempersiapkan sumber daya manusia Indonesia yang unggul dan kuat serta berkarakter kebangsaan dalam mewujudkan Indonesia Emas 2045.

MANADO - Kedepujian Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan Lemhannas RI menyelenggarakan kegiatan akselerasi outcome alumni pelatihan untuk pelatih (PUP)/training of trainers (TOT) pemantapan nilai-nilai kebangsaan bertempat di Hotel Sintesa Peninsula Manado, pada Rabu (16/10).

Kegiatan tersebut dilaksanakan untuk mengetahui efektivitas pelaksanaan TOT pemantapan nilai-nilai kebangsaan yang telah diselenggarakan serta mendorong peran alumni TOT sebagai agen perubahan agar lebih proaktif dan berkontribusi dalam menyebarkan nilai-nilai kebangsaan.

Kegiatan tersebut dibuka langsung oleh Direktur Pelatihan Untuk Pelatih Kedepujian Kebangsaan Lemhannas RI Marsma TNI Stevanus Ervin Suryadi, S.T. Dalam sambutannya, Stevanus Ervin menyampaikan kegiatan TOT yang diselenggarakan di Manado tahun 2023 oleh Lemhannas RI merupakan program prioritas nasional, yang artinya harus dirasakan manfaatnya bagi masyarakat. "Oleh sebab itu, mutu atau kualitas harus dapat terjaga dan terlaksana dengan baik," ujar Stevanus Ervin.



Rabu
16
10/2024

Lemhannas RI Selenggarakan Akselerasi Outcome Alumni Pelatihan Nilai-Nilai Kebangsaan di Manado, Sulawesi Utara

Dalam rangka penjaminan mutu kegiatan, dilakukan beberapa evaluasi, salah satunya dalam akselerasi outcome alumni untuk mengukur keberhasilan para alumni peserta dalam mengimplementasikan nilai-nilai kebangsaan dalam kehidupan sehari-hari, baik di lingkungan keluarga, pekerjaan, dan lingkungan sosial masyarakat.

Menutup sambutannya, Stevanus Ervin berharap kepada peserta alumni maupun lingkungan alumni dapat berpartisipasi

aktif dengan sebaik-baiknya untuk meningkatkan kualitas pelayanan guna mencetak agen-agen perubahan yang mampu berkontribusi terhadap meluasnya nilai-nilai kebangsaan.

Hadir dalam akselerasi outcome tersebut Plt. Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Provinsi Sulawesi Utara Johnny A.A. Suak, S.E., M.Si. dan Ketua Angkatan PUP Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan Manado Tahun 2023 Kol. Inf. Edyson Lambe', S.Pd.

Senin
21
10/2024

Penguatan Antikorupsi dalam Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan bagi Anggota DPD RI Periode 2024-2029



JAKARTA - "Indeks Persepsi Korupsi (IPK) adalah potret negara, bukan hanya KPK, bukan hanya instansi," kata Deputi Bidang Pendidikan dan Peran Serta Masyarakat KPK Wawan Wardiana dalam Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan bagi Anggota DPD RI Periode 2024-2029 pada Senin, 21 Oktober 2024. Hadir mewakili Ketua KPK Nawawi Pomolang, Deputi Bidang Pendidikan dan Peran Serta Masyarakat KPK menyampaikan tentang Penguatan Antikorupsi untuk Penyelenggaraan Negara Berintegritas (PAKU Integritas) bagi Anggota DPD RI Tahun 2024-2029.

Dalam kesempatan tersebut, Deputi Bidang Pendidikan dan Peran Serta Masyarakat KPK menyampaikan peran DPD dalam pemberantasan korupsi. Anggota DPD dapat mendorong legislasi yang mendukung pemberantasan korupsi dengan mengusulkan kebijakan untuk penguatan mekanisme antikorupsi di daerah. Selanjutnya, Anggota DPD dapat mendukung transparansi dan akuntabilitas di daerah dengan mendorong penerapan sistem e-government dan transparansi dalam anggaran daerah untuk meminimalkan celah korupsi.

"Jaga integritas selama menjalankan tugas, kalau membuat kebijakan atau rekomendasi, tolong mendukung anti korupsi. Bantu kami untuk menyebarkan nilai-nilai antikorupsi," kata Deputi Bidang Pendidikan dan Peran Serta Masyarakat KPK.

Selanjutnya Anggota DPD dapat berkolaborasi dengan KPK dan Lembaga Penegak Hukum lainnya dalam melaksanakan pengawasan, pelaporan pelanggaran, dan peningkatan kapasitas pemerintah daerah dalam menerapkan kebijakan antikorupsi.

Sebagai informasi, Anggota DPD RI Periode 2024-2029 mendapatkan pemantapan nilai-nilai kebangsaan dari Lemhannas RI. Kegiatan pemantapan ini akan diselenggarakan pada 21 Oktober 2024 sampai dengan 27 Oktober 2024. Diharapkan kegiatan ini dapat memperkuat jiwa kebangsaan dalam pelaksanaan tugas para Anggota DPD RI Periode 2024-2029.



Senin
21
10/2024

Dorong Hilirisasi Berdaulat, Lemhannas RI Selenggarakan Pemantapan Nilai Kebangsaan Bagi PT Pertamina Training & Consulting

JAKARTA - Kedepujian Bidang Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan Lemhannas RI kembali menyelenggarakan Upacara Pembukaan Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan bagi PT Pertamina Group Angkatan IV Kolaborasi Lemhannas RI dan PT Pertamina Training & Consulting (PTC) Tahun 2024 di Ruang Pancasila, Lemhannas RI, pada Senin (21/10). Kegiatan tersebut mengangkat tema “Mengokohkan Nilai-Nilai Kebangsaan Untuk Mewujudkan Hilirisasi Energi Yang Berdaulat dan Berkeadilan”.

Sekretaris Utama Lemhannas RI Komjen Pol Drs. Panca Putra, M.Si. resmi membuka kegiatan tersebut. “Selamat datang di kampus miniatur Indonesia, sekolah geopolitik bangsa Indonesia,” ujar Panca Putra.

Dalam sambutannya, Panca Putra menyampaikan bahwa dalam beberapa tahun terakhir pemerintah Indonesia telah mengintensifkan kebijakan hilirisasi energi. Upaya tersebut mencakup pengembangan infrastruktur energi yang mendukung pengelolaan sumber daya alam menjadi produk nilai tambah.

Mengutip pidato Presiden Republik Indonesia Jenderal TNI (HOR) (Purn.) Datuk Seri H. Prabowo Subianto Djojohadikusumo, Panca Putra menyampaikan bahwa tantangan bangsa Indonesia kedepan adalah terkait dinamika dan pergolakan dunia yang tidak ringan. Sejalan dengan hal tersebut, swasembada energi harus mampu diwujudkan dan siap menghadapi kemungkinan yang paling buruk.

Salah satu langkah penting adalah pemanfaatan dan penggunaan energi terbarukan, yakni dengan melakukan pengelolaan kelapa sawit, biothermal, seperti solar, angin, air, gas, biomassa. “Pengelolaan energi harus sejalan dengan komitmen Indonesia dan dunia untuk terus mengurangi emisi karbon dan mencapai target keberlanjutan,” ujar Panca Putra.

Jumlah peserta yang mengikuti kegiatan Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan bagi PTC angkatan IV berjumlah delapan puluh stau orang. Turut hadir dari Pertamina Group, Direktur Keuangan PT Pertamina Training & Consulting Kurnia Pinayungan dan SVP Human Capital Management PT Pertamina Persero Saptiadi Nugroho.



Selasa

22

10/2024

Selamat Datang Gubernur Lemhannas RI Dr. H. TB. Ace Hasan Syadzily, M. Si.

JAKARTA - Bertempat di Istana Negara, Presiden Prabowo Subianto melantik Dr. H. TB. Ace Hasan Syadzily, M. Si. sebagai Gubernur Lemhannas RI pada Selasa (22/10). Pelantikan tersebut berdasarkan Surat Keputusan Presiden RI Nomor 146 P tahun 2024 tentang Pengangkatan Gubernur Lembaga Ketahanan Nasional Republik Indonesia.

Surat Keputusan tersebut ditetapkan oleh Presiden RI di Jakarta pada 21 Oktober 2024 dan dibacakan oleh Deputi Bidang Administrasi Aparatur Kementerian Sekretariat Negara Nanik Purwanti pada pelaksanaan pelantikan di Istana.

“Bahwa saya akan setia kepada Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945 serta akan menjalankan segala peraturan perundang-undangan dengan

selurus-lurusnya demi darmabakti saya kepada bangsa dan negara,” kata Gubernur Lemhannas RI Dr. H. TB. Ace Hasan Syadzily, M. Si. mengucapkan sumpah jabatan. Kemudian dalam kesempatan tersebut Gubernur Lemhannas RI Dr. H. TB. Ace Hasan Syadzily, M. Si. juga mengucapkan sumpah bahwa dalam menjalankan tugas jabatan akan menjunjung tinggi etika jabatan, bekerja dengan sebaik-baiknya, dengan penuh rasa tanggung jawab.

Usai pelantikan Gubernur Lemhannas RI Dr. H. TB. Ace Hasan Syadzily, M. Si. menyampaikan amanatnya yang akan diemban saat memimpin Lemhannas RI. Dalam bidang pendidikan, Lemhannas RI harus mengarahkan para pemimpin nasional agar memiliki arah yang sama menuju cita-cita bangsa. Kemudian Lemhannas RI harus memberikan

masukan dan menjadi lembaga think tank bagi Presiden dan memberikan masukan yang terkait dengan isu-isu geopolitik. “Kami punya kewajiban memberikan masukan-masukan sebagai lembaga think tank,” kata Gubernur Lemhannas RI Dr. H. TB. Ace Hasan Syadzily, M. Si.

Lebih lanjut, Gubernur Lemhannas RI Dr. H. TB. Ace Hasan Syadzily, M. Si. menekankan pentingnya peran Lemhannas RI dalam memantapkan nilai-nilai kebangsaan dalam rangka menjaga ketahanan nasional di tengah arus globalisasi dan digitalisasi. “Saya berharap dan mohon doa seluruh masyarakat agar kami dapat menjalankan amanah ini dengan sebaik-baiknya,” kata Gubernur Lemhannas RI Dr. H. TB. Ace Hasan Syadzily, M. Si. saat ditemui awak media.